



学校だより

川崎市立新城小学校

しんじょう

令和6年
7月号



↑ 学校 HP

校長 伊東 芳男

関東も梅雨入りとなりましたが、連日 30℃を超える気温の日が続き、いつも藍や紫の鮮やかな花を楽しませてくれる校庭の紫陽花も元気がないようです。学校では、水泳学習が始まり、この暑さを吹き飛ばすように毎日子どもたちの元気な歓声が響いています。

子どもたちも少しずつ暑熱順化は進んでいますが、昨年が続いて記録的な暑さの夏を迎えることが予想される中、7月も健康観察・水分補給をしながら、安全な学校生活が送れるよう気をつけていきたいと思ひます。

令和6年度 学校教育推進会議開催

6月14日（金）、令和6年度学校教育推進会議が開催されました。

はじめに、5・6年生の運営委員から、今年度の児童会テーマ「一致団結」に込められた思いや代表委員会で話し合われた様子が発表されました。昨年度の児童会テーマは、「仲間」でした。昨年度は、このテーマを目指しかかわりを取り戻していくことができました。そして、令和6年度は、かかわりを取り戻した



仲間が一致団結して様々な新城小学校の活動に取り組んでいきたいという意気込みが、代表委員会の話し合いの様子を映した動画と共に伝えられました。ふれあい委員会からはあいさつ運動の取り組み、ふるさと委員会からは地域の伝統芸能囃子曲持保存会の皆様との取り組みなどが紹介されました。その後、運営委員から「4年生で見た運営委員の姿がかっこよかったので運営委員になりました」「運営委員が集会ではっきりとみんなに発表していたのを見て私もやってみようと思いました」など一人ひとりの運営委員への思いが語られました。子どもたちの話を聞きながら先輩たちのこうしたかっこいい姿やがんばる姿が、何も言わなくても下級生にしっかり伝わり、その姿に憧れながら次の学年の子どもたちの心に脈々と受け継がれている、それこそが新城小の「伝統」なのだと思ひました。推進委員の皆様からは、「一致団結のテーマのように盛り上げてください」「みなさんが GIGA 端末を使いこなして発表する姿に驚かされると共に私たちも勉強していかなければと思ひました」など子どもたちを励ます言葉をたくさんいただきました。その後、令和6年度の学校教育について提案し、委員の皆様から貴重なご意見をいただきました。これらの意見を生かし、地域と共にさらに豊かな教育活動を創造していきたいと思ひます。

6年生橋樹歴史公園見学と川崎市制 100 周年記念集会と代表委員会 TV

6月21日（金）、6年生が6月号でご紹介しました国指定史跡公園の橋樹郡衙遺跡と再現高床倉庫の見学に行きました。飛鳥時代の工法を研究し、当時と同じ槍鉋（やりがんな）を使って平らに削り出した板材を使って作られた高床倉庫に入って文化財課の担当者からお話を伺いました。また、縄文土器片を手に取り縄文を紙に写し取ったり、高台から眺めた新城のあたりは縄文時代には海辺だったと聞かされたりして、身近な郷土の歴史に様々な発見や驚きを感じ、歴史への興味を深めることができました。古代の市役所である橋樹郡衙遺跡を知ることによって現代の川崎市制 100 周年への思いが膨らみ、7月16日には全校集会「川崎市制 100 周年おめでとう祭り」を開催することになりました。当日は、新城囃子曲持の皆様もお祝いに技を披露してくださいます。



代表委員会では、各クラスで話し合った意見が、どのように代表委員会で話し合われているかを知ってもらうため、集会名を決めた代表委員会の様子を動画に編集し、給食時間に第1回代表委員会TVとして放送しました。代表委員会は、掃除時間に行われているため普段は見ることができません。そこで何とかその様子を全校の子どもたちに見てもらえないかと考え代表委員会TVがスタートしました。代表委員会での話し合いの様子を知ること、意見表明や民主的な話し合いにより物事が決まる様子を知ることが、市民教育という観点からも大切なことだと思ひています。いよいよ7月、夏休みに向けた学習準備や教育相談も予定されています。校長室前の掲示板には、これまでご家庭に配られた夏休みに体験や学習できる様々なイベントや口座の案内も掲示されています。夏休みだからこそできる体験や発見につながるような夏休みが迎えらるよう子どもたちを応援いただければと思ひます。

◆◆今月の行事予定◆◆

各学年の欄の数字は、授業時数です。Bは短縮時程、Cは昼休みなしの時程です。

日	曜	行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	月	川崎市制記念日						
2	火	5年日産わくわくエコスクール 巡回カウンセラー	5	5	6	6	6	6
3	水		B4	B4	B4	B4	B4	B4
4	木	校内授業研究会 (6-2、6-3のみ5時間授業)	4	4	4	4	4	4
5	金	引き取り訓練 自然教室説明会	5	5	5	5	5	5
6	土							
7	日							
8	月	委員会活動	C5	C5	C5	C5	C6	C6
9	火	6年個人写真 教育相談日	C5	C5	C5	C5	C5	C5
10	水	朝会 たてわり	C5	C5	C5	C5	C5	C5
11	木	5年こころの劇場 6年個人写真 教育相談日	C5	C5	C5	C5	C5	C5
12	金	代表委員会 教育相談日	C5	C5	C5	C5	C5	C5
13	土							
14	日							
15	月	海の日						
16	火	5年味の素出前授業 川崎市100周年おめでとう祭り	4	4	C5	C5	C5	C5
17	水	集会 4年出前ごみスクール3年新城高校防犯教室 5年味の素出前授業 巡回カウンセラーam	4	4	C5	C5	C5	C5
18	木	おはなしランド	4	4	C5	C5	C5	C5
19	金	朝会	4	4	4	4	4	4
		夏季休業~8/27						
8/28	水	朝会 給食なし	B4	B4	B4	B4	B4	B4
29	木	給食なし	B4	B4	B4	B4	B4	B4
30	金	計測56 給食なし	B4	B4	B4	B4	B4	B4

☆お知らせ・お願い☆



川崎市制100周年

1日(月)は、市制記念日で学校はお休みです。今年、市制100周年を迎え、それを記念した様々なイベントが開催されます。学校では、16日(火)に「川崎市100周年おめでとうまつり」を開きます。集会の名前は、6月の代表委員会で子ども達が決めました。各学年の発表や囃子曲持の披露などを行う予定です。

総合防災引き取り訓練

引き取り訓練は、大震災が発生したことを想定した「災害対応型」訓練として7月5日(金)に行います。

4月に提出していただいた「災害時引き取りカード」にお名前がない方にお子さんを引き渡すことができません。訓練の流れなど、詳しくは、6月17日配付の「総合防災引き取り訓練についてのお知らせ」にてご確認ください。

夏季休業中の閉庁日について

夏季休業中の8月13・14・15日は閉庁日となっています。この3日間は、学校に電話をいただいても対応することができません。閉庁日の連絡先についてはミマモルメのメールと学校ホームページでお知らせいたしますので、ご確認ください。それ以外の夏季休業中につきましては、平日の8:20~16:50の間、電話対応いたします。

教育相談

6月14日(金)にミマモルメのメール「教育相談について」でもお知らせいたしましたが、7月9日(火)・11日(木)・12日(金)は教育相談日となっております。夏休み前に、子ども達の学習面についてお聞きになりたいことや、夏休みの学習についてご相談を受けます。希望される方は、普段の教育相談日同様、われら新城の子等で担任に希望日時を連絡してください。

なお、9月の個人面談は、全児童について行います。夏休み明けにおたよりを出しますのでご確認ください。よろしくお祈りします。

屋外活動や登下校時はマスクを外して

これから本格的に夏を迎え暑い日が続きます。マスクの着用はご家庭の判断にお任せしていますが、熱中症防止のため、体育の時間や屋外での活動、登下校時にはマスクを外すように声をかけています。ご家庭でも熱中症の対応やマスクの着脱について話題にしていただけたらと思います。

卒業式の服装について

卒業式の中で、袴姿で参加した子が「転びそうになる」、「式の最中に帯が緩んでしまう」などのことが近年起こっております。学校では、卒業式に出席するお子さんの安全面を最優先に考え、安心して卒業式に臨めるよう、袴の着用は控えていただくように声をかけております。ご理解・ご協力よろしくお願いいたします。